

INSTITUT FÜR BYZANTINISTIK UND NEOGRÄZISTIK DER
UNIVERSITÄT WIEN
ÖSTERREICHISCHE BYZANTINISCHE GESELLSCHAFT

Wir laden zu folgendem Vortrag mit anschließender Diskussion ein:

Dr. Michael GRÜNBART

Wien

NACHRICHTEN AUS DEM
HINTERLAND KONSTANTINOPELS:

Die Korrespondenz des Mönchs Hierotheos (12. Jahrhundert)

Mit Lichtbildern

In einer Bukarester Handschrift (Acad. Rom. 508) sind bisher unedierte Briefe eines Mönchs namens Hierotheos überliefert. Die Lebenszeit dieser Persönlichkeit lässt sich aufgrund des Korrespondentenkreises in die 2. Hälfte des 12. Jahrhunderts datieren. Neben historischen Details aus der Zeit nach dem Ableben Kaiser Manuels I. (1180) gewinnt man vielfältige und teilweise amüsante Einblicke in das Leben von Mönchsgemeinschaften in der Umgebung der Hauptstadt Konstantinopel.

Vortragsort:

1010 Wien, Postgasse 7, 1. Stiege, 3. Stock

Zeit: Montag, 18. Oktober 2004, 18.30 Uhr